

Freitag, 26. April 2024

Holger Kreuttner Pressesprecher

Telefon 07361 508-1433 holger.kreuttner@ksk-ostalb.de

Pressemitteilung

Markus Frei wird 50

Am 29. April 2024 feiert Sparkassendirektor Markus Frei, Vorstandsvorsitzender der Kreissparkasse Ostalb, seinen 50. Geburtstag. Der Jubilar ist ein echtes "Ostalbgewächs" und mit seiner Heimat tief und vielfältig verbunden. Gleichermaßen ist er Sparkässler aus voller Überzeugung, der "seine" Kreissparkasse Ostalb seit fast 30 Jahren kennt, gestaltet und prägt.

Die Basis für seine Karriere bei der Kreissparkasse Ostalb schuf Markus Frei bereits Mitte der 90er-Jahre mit einem Studium der Betriebswirtschaftslehre an der DHBW Heidenheim. Gerüstet mit dieser soliden, fachlichen Grundlage führte ihn sein beruflicher Weg über verschiedene wichtige Stationen und verantwortliche Positionen bei der Sparkasse. Gleichzeitig lernte er dabei die meisten Raumschaften des Ostalbkreises gut kennen: von Schwäbisch Gmünd über Lorch bis nach Ellwangen und Aalen. Mit Doppelsitz in Schwäbisch Gmünd und Aalen ist er seit 1. Juli 2020 Vorstandsvorsitzender des größten Finanzdienstleisters in der Region.



Sparkassendirektor Markus Frei, Vorstandsvorsitzender der Kreissparkasse Ostalb

Seiner Heimat ist Markus Frei immer eng verbunden. Er schätzt die heimische Landschaft, ganz besonders den höchsten Punkt der Ostalb, das Kalte Feld. Genauso die Menschen, Traditionen,



Vereinsleben und ehrenamtliches Engagement, das viel bewegt und möglich macht. Nicht zuletzt das vielfältige kulturelle Angebot und die reiche Geschichte mit Kelten, Alemannen und Römern bis hin zur heutigen Innovationskraft der Unternehmen und der Zukunftsorientierung und Dynamik der Hochschulen. Um all das auch künftig zu erhalten, weiter auszubauen und zu stärken engagiert sich Frei in zahlreichen Gremien und für verschiedenste Projekte in der Region: Er gehört der Vollversammlung der IHK als regionalem "Wirtschaftsparlament" an und unterstützt die Wirtschaft außerdem als Aufsichtsratsmitglied der WiRO. Sein Herz schlägt insbesondere für die regionale Gründerkultur mit den Business Angels, deren Mitbegründer er ist, dem InnoZ und dem in:it co-working lab. Darüber hinaus engagiert er sich im Kuratorium der Hochschule Aalen, im Freundeskreis Schloss Fachsenfeld und beim Edelmetallverband Schwäbisch Gmünd. Auf kulturellem Gebiet im Stiftungsrat, im Kuratorium der Stiftung Schloss Kapfenburg und bei der Jungen Philharmonie Ostwürttemberg. Auf Ebene der Sparkassenorganisation ist Markus Frei Mitglied in diversen Arbeitsausschüssen, u.a. in Fachbeiräten der Dekabank.

Seinen Ausgleich findet er vor allem in der Natur. Ob beim Wandern, Skifahren, Golfen, Mountainbiken oder bei der Waldarbeit gemeinsam im Familienverbund im eigenen Forst.

Als seinen größten Geburtstagswunsch nennt Frei: "Ein Schulterschluss von Politik, Wirtschaft und Gesellschaft für eine gemeinsame Aufbruchstimmung in unserem Land. Die Grundlage dafür ist eine deutliche Entbürokratisierung, Verschlankung und Standortförderung, damit unsere Wirtschaft wieder agiler und dynamischer wird und dadurch unsere internationale Wettbewerbs- und Zukunftsfähigkeit sichert und stärkt."